Agrions de Grages a Jesus-Hospie.

Une dame de St-Hyacinthe nous écrit: "J'ai fait une neuvaine en l'honneur du vénéré P. Eymard pour obtenir par son intercession une grâce particulière, et le dernier jour de la neuvaine m'a apporté un grand changement que j'avais beaucoup désiré. "— Une zélatrice de Ste-Thérèse nous envoie le récit d'une conversion vraiment merveilleuse obtenue aussi par l'intercession du P. Eymard: celle d'un protestant presque octogénaire qui avait toujours vécu dans l'indifférence de toute religion, et qui refusait obstinément de se convertir. — Une dame d'Hochelaga a été guérie par le Saint Sacrement d'une maladie dangereuse, et désire en reconnaissance se faire zélatrice du Petit Messager. — Une abonnée des États-Unis a obtenu une faveur signalée à la suite d'une neuvaine eucharistique.

Recommandations aux Prières

Le frère Joseph Jean, de notre Communauté de Montréal, décédé le 2 mars dernier.—Deux personnes de St Georges de Beauce. l'une pour obtenir la santé, et l'autre pour être délivrée de peines intérieures.—Une abonnée de St Henri demande la conversion d'un de ses fils. - Une famille de Bienville se recommande pour des grâces spirituelles et temporelles. — Une abonnée de Québec demande la grâce d'une bonne première communion pour son enfant, la conversion de son mari et plusieurs grâces spirituelles. — Une dame de Ste Thérèse recommande son mari malade, et plusieurs abonnés de la même ville sollicitent des faveurs temporelles et spirituelles. - Une abonnée de Lévis demande la guérison d'une malade et la conversion d'un jeune homme adonné à la boisson. - Une famille éprouvée de Ste Cunégonde, pour obtenir les secours d'en-haut. - Une zélatrice de St-Thomas de Montmagny recommande un parent adonné à la boisson et qui fait la désolation de sa famille. — Un père de famille atteint de paralysie. — La paix et l'union dans un ménage. — Un enfant de Fraserville s'abonne au Messager pour obtenir la grâce d'une bonne première communion. — Une autre abonnée demande l'amour de la communion et la persévérance au service de Dieu. — Une zélatrice de Matane recommande sa famille, et un malade incapable de marcher depuis quatorze ans. — Une famille bien éprouvée. — Un jeune homme de Québec qui désole sa famille par sa mauvaise conduite. — Une abonnée de Bienville demande la conversion de son mari et la protection du ciel sur ses enfants. — Une nouvelle abonnée de St François de Beauce recommande sa famille. — Une abonnée de St Jean Port-Joli, pour avoir des nouvelles de son mari parti pour le Klondyke.